

Ein einig Volk von Eigenbrötlern?

Wir alle dürfen ruhig ein bisschen stolz sein, 1991 unseren 700. Geburtstag feiern zu dürfen.

Aber bei allem Jubel und Trubel sollten wir nicht vergessen, dass wir keine Insel sind und niemals eine werden dürfen.

Im Rahmen der 700-Jahrfeier ist darum eine Reihe von Veranstaltungen dem Thema Solidarität gewidmet. Das «Fest

der Solidarität» in der rätoromanischen Schweiz soll unser Land als Teil der Volkergemeinschaft darstellen.

Besonders im Bündnerland – aber auch in Bern, Genf und in der Ostschweiz – stehen verschiedene Anlässe auf dem Programm. So werden unter anderem Feste mit bunten internationalen Beiträgen über die Bühne gehen, Jugendliche

aus ganz Europa treffen sich, und am 7. September wird in der Silserebene der Europatag 1991 gefeiert.

Aber auch die Solidarität mit den Armen dieser Welt wird im Rahmen der 700-Jahrfeier mit einer gemeinsamen Aktion unterstrichen.

Mehr über die 700-Jahrfeier der Schweiz lesen Sie demnächst wieder hier.



700 Jahre
Eidgenossenschaft

**Ein einig Volk von Eigenbrötlern? 700 Jahre
Eidgenossenschaft**

Primary Maker

Advico, Young & Rubicam AG, Gockhausen

Date

[1990]

Medium

Offsetdruck

Dimensions

170 × 116.5 cm

Object number

CH-000957-X:70531

Terms

Nationalfeiertag